



Sortie marais : la balade en barque

publié le 17/05/2017

Descriptif :

La balade en barque

Le batelier nous a raconté l'histoire du marais. Les moines ont creusé des canaux. En échange de leur travail, ils ont reçu des terres.

Après l'histoire, on a mis nos gilets de sauvetage. On a fait deux équipes et on est montés sur nos barques. Nous avons une carte du trajet de la barque. On avait fait une course. Une équipe a gagné.



Un batelier nous a montré le feu sur l'eau. Pour cela il faut remuer le fond de l'eau pour faire remonter le méthane qui provient de la décomposition des feuilles. Il suffit ensuite d'allumer les bulles de gaz qui sont remontées à la surface. On a vu des pièges pour les anguilles.

Une fois la balade en barque terminée, nous avons mis des pigouilles (longues perches en bois) pour maintenir la barque et sortir en sécurité.

Théo G et Damien C

Portfolio

